

**Kantonsrat**

## **KANTONSRATSPROTOKOLL**

Sitzung vom 30. Oktober 2023  
Kantonsratspräsidentin Schmutz Judith

### **Petition «Service public am Limit. Teuerungsausgleich jetzt!» / Staatskanzlei**

Der Verband des Personals öffentlicher Dienste (VPOD) Luzern und 13 weitere Organisationen haben am 29. September 2023 bei der Staatskanzlei die Petition «Service public am Limit. Teuerungsausgleich jetzt!» eingereicht. Die Geschäftsleitung des Kantonsrates hat die Petition gemäss § 81 der Geschäftsordnung des Kantonsrates zur Prüfung und Berichterstattung an die zuständige Staatspolitische Kommission (SPK) überwiesen.

Die Petition liegt beim Sekretariat Kantonsrat zur Einsicht auf.